



## **REUNIÓN CON LA RESPONSABLE DE LA SECRETARÍA DE LA MUJER E IGUALDAD DE CCOO**

El pasado día 14 de mayo, integrantes de la Secretaría de la Mujer del Sindicato Unificado de Policía y de otras asociaciones, mantuvimos una reunión con responsables de la Secretaría la Mujer e Igualdad de CCOO, como toma de contacto tras la renovación de este cargo en su décimo Congreso Confederal.

Durante la reunión con Ana Herranz, expusimos de manera general la problemática que nos afecta en cuestiones relacionadas con la conciliación, la promoción profesional y otras cuestiones directamente integradas en el ámbito de la igualdad de oportunidades.

Comentamos el Plan de Igualdad de la AGE que no se aplica a nuestro colectivo, sobre la adaptación de los Protocolos de acoso laboral, sexual y por razón sexo, cuyo desarrollo se ha dilatado excesivamente en el tiempo y se ha hecho de manera parcial, ya que sólo afecta al ámbito del acoso laboral y no a los otros dos aspectos, e intercambiamos opiniones al respecto de esta situación.

Desde CCOO, Secretaría la Mujer e Igualdad, se nos ofreció su apoyo y colaboración, comprometiéndose a mantener un contacto fluido con este nuevo equipo de cara a trabajar en la mejora de las condiciones laborales.

Secretaría de la Mujer – Comisión Ejecutiva Nacional